

Diamantene Hochzeit



Am 22. November 2016 war das Ehepaar Emma und Willibald Leidel seit 60 Jahren verheiratet. Auch sie haben sich wie so viele Jubelbrautpaare beim Tanzen kennen gelernt. Hier war es noch die alte TSG-Halle, heute Palatinum. Während der Jubilar 50 Jahre lang in der BASF-Schreinerei arbeitete, war die Jubilarin im Büro einer Herrenwäschefabrik beschäftigt. Das Lesen ist beider Leidenschaft, das Bücherregal umfasst mittlerweile ca. 2000 Werke sowie früher das Wandern. Der 84-Jährige war so ganz nebenbei leidenschaftlicher Handballer und als begeisterter Leichtathlet ist er viel in der Welt herumgekommen. Aus ihrer langjährigen Ehe gingen 2 Kinder hervor, sechs Enkel und 2 Urenkel vervollständigen das Eheglück. Neben den vielen Gratulanten waren auch die erste Beigeordnete Andrea Franz, die dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein gratulierte sowie der Kreisbeigeordnete Konrad Heller. Dieser übermittelte die Glückwünsche von Landrat Clemens Körner in "flüssiger Form" zusammen mit dem neuen Kreisjahrbuch sowie die Grüße von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Pfarrer Knut Trautwein von der evangelischen Kirchengemeinde gratulierte auch im Namen des Kirchenpräsidenten Christian Schad.

(Amtsblatt vom 01. Dezember 2016)

(Text und Bild: Gerd Deffner)